

Piriápolis., 15 de agosto de 2024.

Prensa.

Frente a los hechos ocurridos el pasado 12 de agosto.

DESEAMOS TRASMITIR NUESTRO ABSOLUTO REPUDIO A LOS HECHOS SUCEDIDOS, NUESTRA INSTITUCION NO ACEPTA BAJO NINGUN CONCEPTO ESTE TIPO DE COMPORTAMIENTO.

EL CLUB APLICARA SANCIONES PERTINENTES A QUIENES CORRESPONDA.

No obstante esto deseamos precisar que:

- Los adolescentes involucrados de UTU Arrayanes llegan “solos” a esta institución. En el momento de llenar la ficha pertinente con sus datos, se presentan como alumnos de dicha institución (antes incluso de decir sus nombres y apellidos).
- El día del incidente, los adolescentes llegaron antes de hora., y esto ocurre antes de la llegada del Técnico., el cual llega a la hora acordada.
- Los jóvenes estaban en su tercer día de entrenamiento.
- Frente a lo ocurrido, inmediatamente el Sr. Aníbal Romero se comunica con el presidente de nuestra institución el cual acude en el momento al lugar. Se llama a la Emergencia y la Policía.
- El coordinador y entrenador de juveniles junto con un profesor del club llevan esa noche a los jóvenes a la escuela (UTU Arrayanes).
- El coordinador y entrenador Sr. Aníbal Romero se comunica telefónicamente con la secretaria del centro educativo, quien manifiesta que se encuentra con licencia médica.
- Al día siguiente se concreta la entrevista en la escuela con el Sr Director de la misma., esa mañana el presidente se comunica con secretaria del polo educativo solicitando instancia con el Sr. Director, lo que aún no ha tenido respuesta.
- El equipo de Fútbol del Club Tabaré cuenta con un referente dentro de los adolescentes que cumple un rol específico pensado estratégicamente como parte del trabajo y abordaje con adolescentes.
- Este joven relata los hechos (al igual que otros integrantes del grupo) de forma muy diferente.
- Incluso a lo que nos llega a través de la nota del Sr. Director (UTU Arrayanes).
- Entre otras cosas el adolescente manifiesta que días atrás antes del incidente propiamente dicho, estos jóvenes de UTU Arrayanes en la terminal de Piriápolis lo increparon y lo agredieron físicamente.



Frente a lo ocurrido, no podemos dejar de reflexionar al respecto y tener una mirada más allá del hecho (pelea física).

- Como institución responsable y comprometida con los jóvenes, adultos y niños de nuestra sociedad toda., y especialmente de nuestra querida comunidad de Piriápolis, la cual es el sentido de nuestra existencia y trabajo.

Desde ese lugar consideramos que:

Gestionar éste incidente en forma “pacífica” implica para nosotros contribuir al cumplimiento de los objetivos del club, enmarcados en fomentar el **desarrollo integrativo** de todos y cada uno de los integrantes del equipo de Fútbol en éste caso.

Integración: No solo dentro de la institución sino también con instituciones de la comunidad.

Desarrollo de valores: Enfatizando en ésta oportunidad lo que respecta a la convivencia, la competencia y las relaciones interpersonales entre otras.

Estando seguros que de la forma en como hoy gestionamos lo ocurrido los encargados de acompañar el desarrollo y formación de éstos adolescentes dependerá en gran medida el mensaje que ellos reciban y por ende el aprendizaje a partir de un error, quizá generado por carencia de otras herramientas, que debemos brindarles los adultos referentes, evitando así que quede instalada esa forma violenta de resolver conflictos. Cabe destacar que con este fin en nuestro club se tiene sumo cuidado en la elección de aquellas personas a cargo de grupos.

Así nuestro entrenador- coordinador deportivo el Sr. Aníbal Romero cuenta con la formación y perfil pertinente así como el docente Sr. Fernández el cual forma parte del equipo.

- Es de señalar que el tiempo en que nuestro Club “tardo” en expresarse públicamente lejos de tratarse de procrastinación, tuvo que ver con la importancia dada a los hechos y necesidad por ello de coordinar acciones.
- **AUNAR ESFUERZOS, PENSAR JUNTOS Y ACTUAR EN COMUNIDAD ENTRE LAS INSTITUCIONES INVOLUCRADAS, CREEMOS ES LA MEJOR GESTION PARA NO PERDER NUESTRO OBJETIVO – EL BIENESTAR Y FORMACIÓN DE LOS JOVENES QUE FORMARAN PARTE DE ELLAS.**

José Bonifacio González
Presidente

Hugo Cabrera
Secretario